



Communiqué de presse

Séisme au Maroc : FO exprime sa solidarité !

Force Ouvrière a pris connaissance du séisme qui a secoué le Maroc dans la nuit du 8 septembre 2023 et qui a provoqué plusieurs milliers de morts et de blessés.

Force Ouvrière adresse un message de condoléances aux familles endeuillées et exprime toute sa solidarité envers le peuple marocain, ainsi qu'aux centrales syndicales marocaines, l'UMT, l'UGTM et la CDT, face à cette tragédie.

Force Ouvrière salue la mobilisation des travailleurs marocains engagés dans la recherche et le sauvetage des personnes encore sous les décombres, et dans les services de santé sans cesse sur le pont pour soigner les milliers de blessés. FO salue également le déploiement du mécanisme de protection civile de l'Union Européenne et l'assistance apportée à la protection civile du Maroc, par de nombreux pays, y compris la France.

Au-delà des vies perdues et brisées, ce sont des villes et des villages détruits qu'il faudra reconstruire. Force Ouvrière salue l'assistance humanitaire déjà déployée, notamment dans le cadre de la Francophonie. FO invite les autorités françaises à poursuivre leurs efforts et garantir un suivi de l'assistance apportée au Maroc au sein du Conseil National pour le Développement et la Solidarité Internationale (CNDSI).

En solidarité !

Contact :

Branislav RUGANI
Secrétaire confédéral

**Secteur International,
Europe**

✉ [brugani](mailto:brugani@force-ouvriere.fr)

[@force-ouvriere.fr](mailto:brugani@force-ouvriere.fr)

☎ 07.81.16.76.85

Paris, le 11 septembre 2023